



「ねこ SAPO 通信」
QR コード

ねこ SAPO 通信

令和2年度 第3号

発行：長根っ子サポートステーション

ねこ SAPO コーディネーター

柳田 井澤



ながねっ子夏休み学習会



子どもたちに視線を合わせ、心を通わせて下さっています。

昨年度から始まり
ました「ながねっ子夏休み学習
会」、コロナの影響により開催が心
配されましたが、無事8月4日～7
日に行われました。今年度は全児
童を対象に、総勢約280名の児
童が参加してくれました。

この活動は「地域学校協働活
動」の一環として、児童たちの学習
のお手伝いを、地域の皆様、地域
の学生さんがボランティアとして参
加して下さい成り立っています。今
年度は「ねこ丸隊」「水無瀬中学校
の1年生～3年生」の生徒さん、
「大学生」の皆様、「地域」の方が、
ながねっ子の為にお力をお貸し下
さいました。暑い中、1時間かけて
歩いて来て下さった中学生、部活
を休んで来て下さった中学生、受
験勉強と両立しながら来て下さっ
た中学生、地域外から来て下さっ
た学生さん、進路選択で忙しい
中、来て下さった学生さん、懇談
会期間中に時間を作って来て下さ
ったねこ丸隊さん、「中学生の娘
が行けなくなったので」と、代わり
に来て下さった地域の方、多くの
皆様の温かい気持ちと、行動力に
感謝致します。本当に有難うござ
いました。皆様が見童一人一人に
寄り添って下さったおかげで、充
実した時間になりました。(裏面に
て、参加者の声をお届けします。)



自然と距離が縮まります。
いっしょに。いっしょに。